



Vida de casados

con tapa y contratapa

Anécdotas llenas de humor, recuerdos con algo de nostalgia, historias de la familia directa e indirecta y de los amigos, más unas gotitas de ternura y emoción son los ingredientes con los que Andrea Palet construyó sus 53 artículos publicados por Revista Ya y que hoy Editorial Andrés Bello recopiló en un libro que se lanza hoy. Título: "Vida de casados", el mismo que tuvo su columna quincenal.

Por ANA MARÍA EGERT R. Fotografías: CARLA PRULLA

Bajo el

titulo "Romanticismo cotidiano", es la escritora. El amor según Bruno sólo adquiere su forma definitiva, un contorno sólido y tranquilo, vibrar como el de una buena pelota de cuero firme, después de un buen tiempo de verse su cara y reconocerse sus mentiras.

Y cuando tuvo que referirse a las madres, tema que bautizó "Hélez clá para mí", lo hizo en estos términos:

—...Así por mí, por mi mamá y todos los madres de la gente, por las herederas y por las fruñidas, por las ambasas y por las estafadas, por las castadoras y por las débiles, por las sabias y por las erradas equipadas que sonson la mayonna y José en tanta compañía porque todas las madres aman a sus hijos como puerlos, como negarles sol, porque los tienen sin querer, porque los mantienen un rato... porque mucho comiendo es con supremo como inciso su destino.

Lo primero lo escribió en febrero de 1998 y lo segundo, en mayo de 2003, para el Día de la Madre. Ambos escritos formaron parte de la columna Vida de Casados que, bajo el seudónimo de Inés Colombo, Andrea Palet, 35 años, per editaba y edita, vive estos días publicando en Revista Ya y que se transformó en un libro que lleva el mismo título y se vende hoy.

Editorial por Andrés Bello —con la portada ilustrada por Roberto del Río y prólogo por Felipe Bianchi—, sus 220 páginas contienen la recopilación de 53 de sus artículos, agrupados en temas como la pareja, los hijos, vida social y otros.

Requiere Andréa:

—Cuando en la revista me ofrecieron la columna, al principio me fui en a pura teoría y resultó atroce. Después, agarré vuelo. Consiste a contar la vida cotidiana de los matrimonios de hoy.

—¿Algún parecido con la realidad o pura coincidencia?

—Mi realidad, absolutamente. Bruno, el marido de

ficción, es Vladí Colacic, él de la vida real y tiene también la profesión de ingeniero del I. Mi hijo Bruno junior se llama igualmente Bruno y mi hija Puebles, Sol, ahora de sete y tres años.

—¿De dónde sacaste el seudónimo Inés Colombo?

—Recordando a una de mis grandes amigas, de Barrionuevo, Inés, quien me enseñó un poema de Don Juan Tenorio que me encantó. El apellido era el de una prima lejana, mayor que yo, a la que encontré muy anciana cuando yo era chico; se llamaba Carrasco Colomio. Operática, ¿verdad?

—El libro contiene una buena dosis de ternura, y bastante de humor negro inclusivo. ¿Cómo nació la columna?

—Sólo observando a mi alrededor, viendo las cosas que pasaban en mi familia y que pueden ser las mismas que les ocurren a muchísimos otros. Después, a esos personajes les inicio con otros que están en la red. Siempre traté que el escrito tuviera una tesis de fondo, pero super distinguida que se veía era Inés.

Las caídas de trabajo se le fueron armando solo, cuenta. "Al principio tenía un solo hijo y cuando quedé esperando a Sol, conte historias del embarazo en las columnas. La gente me comenzó a llamar porque se sentía identificada."

—¿Cómo llegó a formar parte Vladí de tu propia vida de casada?

—A él lo conocí en casa de un amigo. Al escucharlo hablar mejor, sé que tenía una voz increíble, un poco grave, que lucía lo que más me gustó. El tono como que no me preservaba, lo que no es raro, porque es medio irreservado, no tiene una interfaz amigable; eso me encantó aún más. Días después, me llamó y dando de empezar a colear supo que también para él yo había sido un amor a primera vista.

—Y se casaron.

—Sí, pero no fue sencillo. A año de pololeo me llevaron de Barcelona, donde yo había estudiado Periodismo, para

Vida de casados con tapa y contratapa [artículo] Ana María Egert R.

AUTORÍA

Autor secundario:Egert, Ana María

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vida de casados con tapa y contratapa [artículo] Ana María Egert R. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile